

Aumentan en EEUU permisos de perforación para extracción de combustibles fósiles

Por: Cuba debate. 11/08/2021

Uno de los temas más importantes en la agenda de Joe Biden durante las elecciones presidenciales fue el cambio climático, sin embargo, el Departamento de Interior ha otorgado más de 2 100 permisos de perforación para la extracción de combustibles fósiles desde la llegada del demócrata a la Casa Blanca.

A poco más de medio año desde el 20 de enero de 2021, las aprobaciones para que empresas perforen en terreno público en busca de gas y petróleo han aumentado exponencialmente, de acuerdo con un análisis de *AP*.

Aunque durante las primeras semanas de Biden como presidente el ritmo de solicitudes aceptadas se redujo debido a una orden temporal, luego las cifras mensuales aumentaron al punto de superar las registradas durante la mayor parte de la Administración Trump.

El Departamento del Interior ha aprobado cerca de 2 500 permisos para perforar en tierras públicas y tribales en la primera mitad del año. De esa cantidad, alrededor de 2 100 recibieron luz verde bajo la Administración Biden.

Si continúa la tendencia, se calcula que el Departamento del Interior podría llegar a emitir cerca de 6 000 permisos de perforación para finales de 2021.

Algunos especialistas consideran que Biden está recogiendo la tendencia impulsada por el expresidente Trump, que redujo el tiempo de revisión de las solicitudes de perforación, lo que aseguró a numerosas empresas esos derechos antes del 20 de enero.

Erik Molvar, director ejecutivo del Proyecto Western Watersheds, opina que “va a ser difícil” para el actual mandatario detener por completo las perforaciones en tierras federales. La secretaria del Interior Deb Haaland hace poco afirmó que de momento no cuentan con un plan para prohibirlas permanentemente, pese a que cuando era congresista se opuso rotundamente.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Cuba debate

Fecha de creación

2021/08/11